

Discurso #Stopanimalselfies

Martes 28 de enero de 2020

Es un gusto recibirlos el día de hoy para presentarles esta campaña, la cual representa un gran esfuerzo del Ministerio de Ambiente y Energía y del Instituto Costarricense de Turismo, así como de las distintas organizaciones socias, quienes vieron en esta idea una manera innovadora y divertida de llamar la atención sobre un problema que nuestra fauna silvestre vive a diario

La actitud visionaria de nuestros antepasados de proteger nuestros recursos naturales, nos ha convertido en un destino turístico apetecido por quienes quieren conocer y vivir de cerca con la naturaleza. Sin embargo, este turismo, que tanto bienestar económico ha aportado al país, ha traído consigo el desarrollo de una serie de prácticas que pueden ser nocivas para la salud y bienestar de nuestros animales silvestres.

Creo que muchos de los presentes el día de hoy, podemos decir que, desconociendo los efectos nocivos de estas prácticas, tenemos un *selfie* con algún animal silvestre.

Por esta razón, considero que esta campaña es innovadora en sí misma. Evitando un gesto común como tomarse un *selfie* con animales silvestres, estamos cambiando la manera de pensar y de actuar de toda una generación.

Y es esto que requerimos para contrarrestar con éxito la pérdida de biodiversidad y acabar con la crisis climática que enfrentamos

Un cambio de mentalidad y de actitud es necesario, reconociendo que los ecosistemas deben de ser conservados, protegidos y utilizados de una manera sostenible, si queremos garantizar nuestra propia sobrevivencia.

Con esta campaña, Costa Rica se posiciona nuevamente como un líder en materia de protección del medio ambiente, así como un destino de turismo sostenible. De esta forma, les solicitamos a todos unirse a ella y a proteger la vida silvestre, no solo en nuestro país, si no en cualquier país que visitemos.

| Muchas gracias.